KIRAKU-Za

Leidenschaftliche japanische Musik & Unterhaltung



Miller's Studio am 11.03.2018 (So) um 14, um 19 Seefeldstrasse 225, 8008 Zürich Ticketverkauf: http://millers-studio.ch

KIRAKU-Za

Leidenschaftliche japanische Musik & Unterhaltung



Vor genau zehn Jahren bot die Musikgruppe aus Japan ihr erstes Konzert in der Schweiz. Sie präsentierten die japanische Kultur mit verschiedenen Instru-

menten wie die Tsugaru-Shamisen, verschiedenen Trommeln und Gesang sowie Gesang in Verbindung mit Tanzeinlagen. Nebst traditionellen Volksliedern, die sie hauptsächlich darbieten, sind moderne Lieder auch ein fester Bestandteil des Programms geworden. Ob man sich nach zärtlicher und eleganter Musik sehnt, oder doch den starken Geist der Japaner in voller Pracht fühlen will, jede Person wird etwas Passendes für sich finden. Nach zehn Jahren kehrt die Musikgruppe aus Japan zurück um dieses Spektakel auf ein Neues der Schweiz zu präsentieren.

Minvo Tsugaru-Shamisen Isaka Stil Japan

Vor 50 Jahren gründete Meister Isaka die Musikgruppe in Japan. Sie spezialisiert sich auf traditionelle japanische Musik und hat viele Ablegergruppen in den USA, Mexiko, Kanada, Taiwan und seit zehn Jahren auch hier in der Schweiz.

Organisation

Tsugaru-Shamisen Isaka Stil Schweiz www.isaka-shamisen.com

KIRAKU

Mitglieder, die grosses Können aufweisen und sich über Jahre in der Musikgruppe hinauf gearbeitet haben, werden Teil von KIRAKU, einer Untergruppe für die höchstrangigen Mitglieder. Diese herausragenden Musiker geben regelmässig Konzerte in vielen Ländern und spielen eine wichtige Rolle als Lehrer für die Ausbildung der 200 Schüler, die in der Gruppe vertreten sind. Toshitaka: Der erste Sohn des Grossmeisters ist begabt in der Spielweise der Tsugaru-Shamisen.

Toshitomo: Preisträger und einer der weltbesten Begleiter von traditionellen Gesängen.

Toshihito: Spezialist als Spieler der japanischen Trommeln und der Shamisen.

Toshihana: Die jüngste Tochter des Grossmeisters und Preisträgerin des Hirosaki















